

# 国ガジュマル

HPアドレス: [blog.goo.ne.jp/kunigamisyoungakkou](http://blog.goo.ne.jp/kunigamisyoungakkou)



## 奄美復帰 70 周年記念

### 「第 75 回 学習発表会」！各学年の花 見事に咲きましたね

校長 伊口 裕喜

突然のインフルエンザ流行のため、当初の計画から1週間遅れの11月6日(月)の学習発表会は、体育館いっぱいの観客になり、子供たちのテンションも上がっていたかのように思われます。国頭小学校に赴任して初めての学習発表会の参観でしたが、どの学年も子どもたちの学年のカラーが出ていたように思います。1年生は「かわいらしさ」、2年生は「パワー」、3・4年生は「美しく温かい」歌や音楽、5年生は「One Team」、そして、6年生は「6年間の思い出。」もう卒業式を感じさせてくれましたね。本当に『一生懸命は最高』です。児童・保護者・地域の皆様も最高の笑顔の花を見事に咲かせることができた「学習発表会」になりました。

これも、学校・家庭・地域の信頼関係が確かであるからこそだと確信しております。地域の皆様の学習発表会への温かい拍手、誠にありがとうございました。これが子供たちへの最高のプレゼントだと思っております。そして、成長へのパワーにつながります。

※ 来月 12 月 2 日午後 1 時から、学校対抗防犯相撲大会が笠石運動公園であります。

11 月 25 日～12 月 1 日の午後 4 時 30 分から午後 6 時 30 分まで研修館横の土俵で練習をしています。ご声援よろしくお願いいたします。

※ 校内持久走大会が、来月 12 月 6 日午前 9 時 40 分からあります。きつい坂道で、保護者と地域の皆様のご声援があれば頑張ることができると思います。ご声援よろしくお願いいたします。



## 創立記念日「学校の誕生を祝う会」のお知らせ

12月1日(金)午前9時40分から、創立125周年の記念日として、「学校の誕生を祝う会」を開催します。講師は本校卒業生で、6年前和泊中学校の校長先生で現在は、和泊町公民館指導主事の村山英哲さんをお迎えしてお話しさせていただきます。

日本一のカジュマルと創立125周年、奄美群島日本復帰70周年などを織り交ぜながら先輩から後輩へ、先祖から私たちへの「バトンの受け渡し」をキーワードに話していただけるようです。保護者の皆様・地域の皆様も、ご自身の子どもの時代のお話や今の子どもたちに伝えたいことをいろいろな場面で話題にしてみてください。多くの皆様のご来校をお待ちしております。

## 令和5年度沖永良部島内スポーツ少年団バレーボール大会

★ Aブロック優勝 国頭A

【最優秀選手賞】6年1名 【ベスト6賞】6年3名

★ Bブロック優勝 国頭B

【最優秀選手賞】5年1名

★ Cブロック2位 国頭C1

★ Cブロック3位 国頭C2



## 12月 主な行事予定

1日(金) 学校の誕生を祝う会	9日(土) 土曜授業
4日(月) 校内人権週間(～9日) 補充授業(4～6年)	12日(火) 移動図書
6日(水) 校内持久走大会 給食試食・学級PTA	18日(月) エプロン着用週間 (～22日)
7日(木) 肝心(お茶)(1～3年)	22日(金) 終業式、大掃除
8日(金) 運動あそび(1・2年)	23日(土) 冬休み(～1月8日)



## 【 校内持久走大会のお知らせ 】

<期日> 12月6日(水) ※雨天延期: 12月13日(水)

<各学年のスタート予定時刻>

★1・2年: 10:02～ ★3・4年: 10:10～ ★5・6年: 10:25～

※ 2学年ごとに走るのので、帽子の色を学年で変えています。子どもたちへの応援の際、参考にしてください。(1・3・5年・・・赤, 2・4・6年・・・白)

※ 1・2年生の前に、こども園の子どもたちが走ります。



## 国頭岬灯台50年特別公開に参加しました！！

10月30日（月）に、奄美海上保安部が主催する「奄美群島復帰70周年『国頭岬灯台50年特別公開』」が行われました。国頭小からは、5・6年生を招待していただきました。特別公開では、灯台の内部や灯台に登って上からの様子を見学したり、海上保安業務や航路標識についての説明を聞いたりしました。素晴らしい体験をすることができました。ありがとうございました。



## 長寿会のみなさんとふれあいました！！

11月8日（水）に、長寿会のみなさんとのふれあい活動を行いました。1年生は「ソテツの実を使った人形作り」、2年生は「アダンの葉を使った風車作り」、3・4年生は「グランドゴルフ」、5・6年生は「竹とんぼ作り」を行いました。日頃、地域の方々とふれ合う機会が少ないので、この機会にたくさんのことを教わることができました。教わったことを大切に受け継いでいきたいと思います。長寿会のみなさん、ありがとうございました。



## 沖永良部高校の生徒さんが読み聞かせをしてくれました！！

10月31日（火）に、沖永良部高校の生徒さん6名がボランティア活動の一環として、絵本の読み聞かせに来てくれました。とても丁寧に聴きやすい読み聞かせで、あっという間に子どもたちを絵本の世界へ。11月2日から始まっている校内読書月間の取り組みをさらに盛り上げてくれる、とても嬉しい時間となりました。



## 3・4年生が和泊町音楽発表会に出演しました！！

11月11日（土）に、和泊町音楽発表会があかね文化ホールで行われました。国頭小からは、3・4年生が出演しました。「チャレンジ」を合唱したり、「茶色のこびん」を合奏したりしました。心を一つにした演奏をみなさんに届けることができ、子どもたちにとって、とてもいい経験となりました。



## 島ムニを知り、大切さを学びました！！

11月11日（土）に、島ムニタイムがありました。今回は、学校司書補の伊口先生が「ももたろう」を沖永良部の方言で、読み聞かせしてくださいました。方言に慣れていない子どもたちは絵や先生の身振り・手振りから内容を想像しながら、聞いていました。島ムニにふれることで大切さを感じ、学ぶことができました。



## 「おもちゃランド」で、楽しく交流しました！！

11月20日（月）に、来年4月に入学予定のこども園の子どもたちと、本校の1・2年生児童が「おもちゃランド」となった体育館で交流を行いました。5つのブースが設置され、2年生が手作りしたおもちゃで園児と1年生たちが楽しみました。笑顔いっぱいのおもちゃランドとなりました。

